

CIDH: HALLAR A LOS 43, “LA GRAN TAREA PENDIENTE”



Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, y Francisco José Eguiguren Praeli, presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), durante la inauguración de las sesiones extraordinarias del organismo internacional, que se realizarán esta semana en Ciudad de México ■ Foto Cristina Rodríguez

■ Reconoce Eguiguren, presidente del organismo, que existen “avances importantes” en el caso

■ Otro punto relevante es la “identificación y sanción ejemplar a responsables”

■ Osorio: el gobierno ha mostrado disposición para acatar toda recomendación

EMIR OLIVARES ALONSO ■ 12

Primeros pasos en el PAN para expulsar a Cordero y afines

■ Tardaría el proceso hasta cuatro meses; censuran que asumiera por la libre la presidencia del Senado

■ El legislador demanda su derecho de audiencia

GEORGINA SALDIerna y VÍCTOR BALLINAS ■ 5

■ Insisten PAN, PRD y MC en frenar la nueva mesa directiva

Se halla la Cámara al borde de una parálisis legislativa

■ Sin ese órgano se trazaría la entrega del paquete económico 2018

■ PRI: acudiremos al TEPJF si sigue el “chantaje” por el tema Cervantes

■ Rechaza que intervenga el titular de Gobernación para dirimir la pugna

Corroboró la Contraloría del INE millonarios despilfarros

■ Denuncia irregularidades en el arrendamiento de mil 965 vehículos

■ Lo insta a tener mesura presupuestal; también creó más plazas de las necesarias

ALONSO URRUTIA ■ 9

México y China condenan la amenaza nuclear de Norcorea

■ Peña Nieto y Xi Jinping, en favor de aplicar en el asunto las resoluciones de la ONU